

137
¿ Está preparada la mujer cubana para el Sufragismo?

Sr. B. G. Santamarina.

Caibarién.

Señor mío:

Si he entendido bien su pregunta, he aquí mi respuesta:

Hay en Cuba no pocas mujeres y muchos hombres, que pueden votar a conciencia; pero hay muchas mujeres que no pueden y muchos hombres que no debían votar, porque no tienen la menor idea de lo que significa el sufragio, ni ^del valor moral que les confiere.

Quedo a sus órdenes como su más atento s. s.

Enrique José Varona.

La Habana, 16 de mayo de 1913.

() Publicada en Ecos, revista de Caibarién.